
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0826/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Harten-

berg/Münchfeld betreffend Gestaltung Grünfläche gegenüber REWE (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Wie weit sind die Planungen gediehen? 

Was soll umgestaltet werden? 

Weshalb wurden weder die Ortsvorsteherin noch die Mitglieder des Ortsbeirats 

über die 

anstehenden Maßnahmen informiert? 

 

 

In der Verwaltung gibt es zur Zeit erste Überlegungen zur Änderung des Verkehrs-

knotenpunktes. 

 

Aktuell gibt es keine Absichten am status quo (weitere Fläche) der grünen Mittelin-

sel etwas zu verändern.  

 

Sobald sich die Planungen konkretisieren, wird der Ortsbeirat zeitnah entsprechend 

informiert. 

 

Mainz, 04.06.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 


